
 
ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA
FACULDADE DE CIÊNCIAS DA SAÚDE – CFS/FS, realizada no dia nove
novembro, de dois mil e vinte dois, às dez horas e quinze minutos, na sala
de reunião interna FS. Estiveram presentes: Prof. Laudimar Alves (Presidente do
CFS), Prof.ª Solange Baraldi(Vice-Diretora FS), Carla Targino da Silva Bueno (Chefe
de Departamento de Enfermagem - ENF), Profª Priscila da Silva Antonio
(Departamento de Enfermagem), Prof. Andre Ferreira Leite (Departamento de
Odontologia), Prof.ª Maria do Carmo Machado Guimarães (Departamento de
Odontologia), Regina Coeli de Carvalho Alves (Chefe do Departamento de Nutrição -
NUT), Prof.ª Kenia Mara Baiocchi de Carvalho (Departamento de Nutrição), Prof.ª
Andrea Motoyama (Chefe do Departamento de Farmácia – ENF), Prof.ª Paula Elaine
Diniz dos Reis (PPGCS), Prof.ª Raquel Braz Assunção Botelho (Departamento de
Nutrição), Profª Christiane Inocencio Vasques (Coordenadora do Programa de Pós-
graduação em Enfermagem), Prof. Ximena Pamela Diaz Bermudez (PPGSC), Prof.
Leandro Augusto Hilgert (PPGODT), Profª Mariana Laundry de Mesquita
(Departamento de Farmácia), Profª. Maria Paula do Amaral Zaitune (Rep. do Col. de
Extensão da FS), Prof.ª Verônica Cortez Ginani (PPGSC/Profissionalizante), Rodrigo
Martins da Silva (Serv. Téc/Nut), André Sales Madeiro (Serv. Tec/Far), Luana Lima de
Oliveira (Serv. Téc/Direção FS). Ausências justificadas: Erica Negrini Lia (Chefe do
Departamento de Odontologia – ODT – Substituto Prof. Andre Ferreira Leite), Prof.
Natan Monsores de Sá (Chefe do Departamento de Saúde Coletiva – DSC), Prof.ª
Denise de Lima Costa Furlanetto (CCG/FS), Prof. Guilherme Martins Gelfuso (PPGCF),
Prof.ª. Elaine Barros Ferreira (Presidente do Col. de Extensão da FS - Substituta:
Mariana Laundry). 1. Referendamentos:1.1. Solicitação de colaboração esporádica
do Professor Ivan Ricardo Zimmermann (DSC) no curso de curta-duração de
"Introdução à Modelagem Econômica em Saúde" (Processo nº 23106.114253/2022-
09) – Aprovado por Unanimidade, 1.2. Solicitação de colaboração esporádica do
Professor Ivan Ricardo Zimmermann (DSC) na execução e coordenação das
atividades de pesquisa do Centro de Estudos e Pesquisas em Saúde Coletiva
(CEPESC), responsável pelo projeto "Avaliação Econômica da implementação do
Método Wolbachia no Brasil” (Processo nº 23106.129386/2022-71) – Aprovado por
Unanimidade, 1.3. Solicitação de colaboração esporádica da Professora Eloisa Dutra
Caldas (FAR) na revisão de documentos gerados durante a Reunião do FAO/WHO
Joint Meeting on Pesticide residues (Processo nº 23106.114253/2022-09) – Aprovado
por Unanimidade, 1.4. Solicitação de colaboração esporádica do Professor Leonardo
Fernandes da Cunha (ODT) em divulgação científica de trabalhos e condutas da
experiência de Dentística (Processo nº 23106.132533/2022-91) – Aprovado por
Unanimidade.2. Apreciações e Homologações: 2.1. Parecer sobre o Plano de
Trabalho referente ao processo de Avaliação de Desempenho de Estágio Probatório
de Rodrigo Fonseca Lima, lotado do Departamento de Farmácia (FAR) (Relatora:
Erica Negrini Lia – Substituto Prof. Andre Ferreira Leite) (Processo nº
23106.094627/2022-54) – Aprovado por Unanimidade, 2.2. Parecer sobre o acordo
bilateral para a mobilidade entre a Universidade do Porto (Portugal) e Universidade
de Brasília (UnB), proveniente do Departamento de Farmácia (FAR) (Relatora: Maria
do Carmo Machado Guimarães) (Processo nº 23106.046731/2022-32) – Aprovado por
Unanimidade, 2.3. Parecer sobre o planejamento de aquisições e ações estratégicas
necessárias para viabilizar o desenvolvimento institucional (PDI) e apoio às
atividades de ensino, pesquisa e extensão da FS (Relatora: Maria do Carmo Machado
Guimaraes) (Processo nº 23106.124407/2022-62) – Aprovado por Unanimidade, 2.4.
Parecer sobre a homologação de concurso público no âmbito do Departamento de
Farmácia (FAR) (Relator: Leandro Augusto Hilgert) (Processo nº 23106.001834/2022-
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73) – Aprovado por Unanimidade; 2.5. (Extrapauta) Parecer sobre a abertura de
concurso público no âmbito do Departamento de Odontologia (ODT) (Relatora:
Raquel Braz Assuncao Botelho)(Processo nº 23106.114989/2022-79) – Aprovado por
Unanimidade, 2.6. (Extrapauta) Parecer sobre a composição de banca examinadora
de concurso público no âmbito do Departamento de Enfermagem (ENF) (Relator:
Guilherme Martins Gelfuso) (Processo nº 23106.044324/2022-91) – Aprovado por
Unanimidade, 3. Informes: Professor Laudimar externou parabéns a todo o CFS
pelo posicionamento das Dissertações e Teses da área de Saúde no Prêmio UnB de
Pós-Graduação, Professor Leandro Augusto Hilgert reforçou a explanação do Diretor
abordando que esse processo de excelente colocações já ocorre desde os anos 2020
e 2021, Profª Maria Paula do Amaral Zaitune informou ao CFS que a FS enviou
apenas um trabalho Lato Sensu na respectiva premiação, já citada, e abordou a
pouca a valorização do trabalho em torno dessa área na FS, Prof.ª Kenia Mara
Baiocchi de Carvalho explanou sobre o apoio a área da Residência na FS para maior
enriquecimento no processo do conhecimento, Profª Solange Baraldi solicitou o
apoio também com relação a Residência, pois há um conflito entre essa área e a de
Lato Sensu. Professor Laudimar informou ao CFS da aprovação ao processo de
Identificação e Endereçamento do ULEG e solicitou aos envolvidos diretamente que
passassem a informação correta para melhor andamento dos trabalhos e que essa
atividade ocorrerá de forma escalonada, ADM, Auditórios, Salas dos
professores. Professor Laudimar explicou aos CFS da orientação do DPO no
atendimento às demandas de O.S área Elétrica, que o direcionamento será apenas
para demandas urgências e emergências. O presidente do CFS informou sobre a
Semana Nacional de Ciência e Tecnologia de 28/11/2012 a 04/12/2022 e convidou a
participação de todos ao evento em continuação a sua fala explanou também sobre
o fórum para Diretores promovido pelo DEG, no qual relatou sobre os problemas da
FS para o Decano, principalmente, sobre o ensalamento e seus problemas. Solicitou,
também, ao DEG a análise da compra de computadores para montagem para sala
de informática. Com relação as perspectivas com o novo governo eleito com relação
à UnB o Prof. Laudimar elencou que a visão do novo governo é atuar mais nas
Universidades Públicas revitalizando-as com o um foco final de 2023 e dando
seguimento em 2024 e anos seguintes. Referente a segurança na UnB o professor
trouxe para o CFS a instalação dos “Botões de Segurança” que estão sendo
espalhados pela Universidade e o seu objetivo abordou também sobre o pedido de
urgência feito a PRC para instalação de 30 câmeras internas na FS.  Os Tecnicos
Administrativos em Educação eleitos para representação da categoria junto ao CFS
solicitaram a palavra ao presidente que concedeu. Eles se apresentaram e falaram
para o CFS como foi todo o processo da eleição que os conduziram ao conselho; das
suas perspectivas e se colocaram a disposição do CFS no que for necessário para a
condução dos trabalhos. O presidente salientou para o CFS que os representantes
do TAEs quando forem convocados que todos devem tomar ciência tanto titulares
como suplentes e que só tem direito a voto no CFS os titulares. Finalizando os
informes a Prof.ª Kenia Mara Baiocchi de Carvalho (Departamento de Nutrição)
trouxe ao Conselho a preocupação de ter sua representação junto ao CEPE de
membro do Conselho da FS, o mais breve possível. O Prof. Laudimar esclareceu que
já há a respresentação por parte do Conselho da Faculdade, Profas Solange e
Andréa Motoyama, e que o processo para indicação dos representantes das
Coordenações de Graduação, Extensão e Pós graduação já está em andamento,
seguindo o Regimento Geral da UnB. Nada mais havendo a tratar, às 12h10, o
Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Equison Silva Sodré,
Secretário do Conselho da Faculdade de Ciências da Saúde, lavrei a presente Ata,
que, depois de lida e aprovada, será subscrita pelo Presidente.
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Documento assinado eletronicamente por Laudimar Alves de Oliveira,
Presidente do Conselho da Faculdade de Ciências da Saúde, em
10/11/2022, às 12:17, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por EQUISON SILVA SODRE, Assistente
em Administração da Faculdade de Ciências da Saúde, em 06/12/2022, às
09:30, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 8956092 e o código CRC 8820C4A9.

Referência: Processo nº 23106.001786/2022-13 SEI nº 8956092
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